



La Gazette

188

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910
Edition du mois d'octobre de l'An 2022

Edito

Chers membres, chers amis,

Corvée pluvieuse, corvée heureuse ! Sans vouloir divulguer le déroulement de cette dernière ni de l'assemblée, vous ne serez probablement pas des plus ébaudis d'apprendre que toutes deux se sont déroulées à merveille. Tout cela vous sera narré plus loin dans ces pages mais je profite de remercier chaleureusement l'équipe du week-end, boulot et festin pico bello comme d'habitude.

Néanmoins, je profite de cette tribune pour rappeler que tous les membres sont plus que bienvenus aux corvées. En effet, non seulement plus on est de fous, plus on rit, mais, comme dirait une paire de célèbres personnages d'Hergé, « je dirais même plus », plus on est de fous, plus on abat du travail.

Sans aller jusqu'à dire que les bras nous ont manqué, nous aurions tout à fait pu trouver à faire à 2 ou 3 ouvriers supplémentaires. Nous avons tous des obligations et une hiérarchisation de nos activités, moi le premier. Je ne jette ni pierre ni opprobre sur qui que ce soit, je me permets simplement un petit rappel. Vous pourrez bien sûr toujours compter sur moi pour sonner le clairon et agiter les drapeaux quand nous aurons besoin du plus grand nombre.

Nous avons encore une assemblée mensuelle le 3 novembre, le montage du télésiège le 5 novembre et l'assemblée générale le 10 décembre.

Au plaisir de vous voir à ces différentes occasions.

Bien à vous,

El Presidente, Nicolas 1er

Procès-verbal de l'assemblée du 1^{er} octobre 2022

Présent : Nicolas, Frédéric, René, Pablo-Edward, Gilles, Jean-François et Pierre-Yves

Excusés : 10

L'assemblée est ouverte à 17h00 par Nicolas.

Lecture du PV

Le PV est lu par Nicolas et il est approuvé par l'ensemble des participants.

Correspondance

René nous indique qu'il a reçu une correspondance du FISC qui nous rembourse finalement 125,40 CHF. René nous donnera plus d'information à la prochaine assemblée.

Manifestations

Corvée, le résumé suivra. La date de la préparation de l'AG devra être fixée prochainement.

Chalet

Résumé de la corvée ci-dessous, mais un gros gros job effectué. Un grand merci aux participants et à la cuisine. Suit une grande discussion concernant l'abattage des sapins marqués en-dessous du chalet. Une discussion est engagée avec Pablo Erbeta. Il doit nous donner une réponse concernant l'abattage et le rapatriement du bois au chalet.

Concernant les déchets organiques, un support à composte sera acheté pour créer un composte côté lac. Fred s'occupe d'acheter le matériel et le montage sera effectué à la prochaine corvée.

Il faut aussi prévoir d'acheter : 10 litres d'eau distillée, produit de vaisselle, pattes à relaver.

Caisse

René nous rappelle qu'il manque encore des cotisations non rentrées. René s'occupe d'avertir les personnes concernées.

Web

JF propose de mettre en place un journal des interventions en ligne pour indiquer les interventions faites sur les différentes installations, machines, etc

Propositions individuelles et divers

R.à s.

L'assemblée se termine à 17h34.

Le secrétaire ad interim : Pierre-Yves Niklas



Vous le savez peut-être déjà, Eliane Riccard est atteinte de la maladie d'Alzheimer. Ces derniers temps, elle a eu quelques pertes d'équilibre sans trop de gravité. Mais le 27 septembre, sa dernière cascade a été un peu plus conséquente. Du coup, nous l'avons emmenée au CHUV pour un contrôle.

Résultat : un poignet cassé et plusieurs contusions. Comme cela devenait de plus en plus difficile de vivre seule dans son appartement, malgré la mise en place d'aides extérieures, nous avons décidé de la placer dans un EMS. Après un stage de quelques jours au CHUV, elle a été transférée, le 3 octobre dernier, dans un EMS provisoire, à la Résidence Haute Combe à Pully, pour un court séjour en attendant qu'une place définitive lui soit trouvée. Elle va bien et se remet gentiment. Elle se trouve dans un bel environnement et elle accepte, plus ou moins bien, sa situation.

Vous pouvez m'appeler si vous souhaitez d'autres nouvelles : 076 321 93 41.

Etienne

Corvée des 1 & 2 octobre

C'est une joyeuse bande de gais lurons qui s'est retrouvée le vendredi au chalet.

Premier arrivé, Michel a descendu la chenillette avec les estagnons et les bidons pour permettre le transport du mazout et pour monter les victuailles de la cuisine.

Pierre-Yves a suivi et a commencé le rafraichissement du mur côté Marc Erbeta et côté terrasse.

Sylviane, René et Jean-François sont arrivés ensuite avec la chenillette et les repas du week-end et en fin de journée Gilles et Nicolas sont également montés.

A la fin de la journée, un apéro traditionnel était organisé afin de déguster les nouveaux vins avec les voisins du dessus Maria et Marc.

Tout ce petit monde a finalement partagé une entrée de carpaccio de bolets et une fondue des plus succulentes. Fred nous a rejoints vers 23h et nous avons finalement fini la soirée en redégustant des bouteilles sorties de nulle part.

Le samedi matin Pablo et Lucien ont complété l'équipe de corvée avec un programme conséquent qui se trouvait être : Transport de 260 litres de mazout (il restera encore 140 litres à monter lors de la prochaine corvée), nettoyage des tuyaux et du fourneau à mazout, finitions de la peinture extérieure du chalet, pose de la nouvelle plaque de protection du fourneau à mazout, suppression de l'étendage ancien qui sera remplacé par un autre prochainement, débroussaillage du pré côté lac, sortie des éléments liés au télési, remplissage des batteries, remise en état du support de linge dans la salle de bains, rangement divers, etc.....

Bref, vous l'aurez compris, la journée a été bien remplie. Arrêt des travaux vers 16h30.

L'assemblée s'est ensuite déroulée au chalet vers 17h.

Pour le soir, Fred et René nous ont concocté un menu digne des plus grands chefs :

- Médaillons de chevreuils sauce grand veneur
- Choux de Bruxelles
- Choux rouges
- Poires au vin
- Spätzlis
- Vacherin
- Sorbet citron avec arrosage au choix



Merci aux participants et à la cuisine !

Pierre-Yves







Manifestations 2022

3 novembre

Assemblée mensuelle

5 novembre

Montage télési

10 décembre

Assemblée générale et repas

Annonces d'occupation du chalet

15-16 octobre - Fred - 10 pers.

2-3-4 décembre - Gilles et Nicolas

3-6 août 2023 - Giaco - 15 pers.



**Reservation
Form**



La Rédac

Sabine Bovard
Rte du Village 45b,
1040 St-Barthélemy
021 / 731 56 08 - 077 / 402 62 12